



Serap Aspirasi Masyarakat, Iskandar Muda Baharuddin Lopa Melaksanakan Reses di Kecamatan Kalukku Kabupaten Mamuju.

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI, H. Ir. Iskandar Muda Baharuddin Lopa melaksanakan kegiatan Reses di Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi barat (Sulbar). Rabu (26/10/2022).

Reses tersebut dilaksanakan bertujuan untuk mendengar aspirasi masyarakat dan diharapkan dapat menjawab keinginan/ permintaan masyarakat Kecamatan Kalukku Kabupaten Mamuju Sulawesi barat.

Reses diawali dengan mengunjungi masyarakat di Kelurahan Bebanga, Kecamatan Kalukku, dilanjutkan di Desa Beru-beru kecamatan Kalukku kabupaten Mamuju.

Selain melaksanakan reses, anggota DPD RI H. Baharuddin Lopa juga melakukan sosialisasi empat pilar kebangsaan.



Salah satu Masyarakat Kecamatan Kalukku menyampaikan aspirasinya kepada Iskandar Muda Baharuddin Lopa

H. Ir. Muda Baharuddin Lopa merupakan anggota Dewan Perwakilan Daerah Republik Indonesia (DPD-RI) yang membidangi urusan pendidikan, agama, sosial termasuk kesehatan mewakili Provinsi Sulawesi Barat.

Menurut senator Sulawesi barat tersebut, tujuan utama daripada kehadirannya di tengah-tengah masyarakat yaitu bersilaturahmi, dan yang kedua melaksanakan tugas selaku anggota DPD RI yakni melakukan reses meresap aspirasi masyarakat, dan juga menjalankan fungsi pengawasan kebijakan pemerintah daerah.

Dalam sambutannya, Iskandar Muda Baharuddin Lopa tak lupa mengucapkan banyak terima kasih kepada masyarakat yang menyempatkan hadir dalam kegiatan tersebut dan juga ucapan terima kasih atas dukungannya pada tahun lalu.

“Terimakasih atas kehadiran saudara-saudara semuanya, tujuan utama saya hadir disini adalah untuk silaturahmi, sebagai amanat undang-undang setiap anggota dewan wajib berkunjung ke dapilnya dengan agenda reses,” tutur Iskandar Muda Baharuddin Lopa



Iskandar Muda Baharuddin Lopa Berdialog bersama beberapa tokoh masyarakat di Desa Beru-beru kecamatan Kalukku

Ia menuturkan bahwa apapun agenda hari ini yang pastinya inti dari kegiatan tersebut adalah silaturahmi membahas bagaimana prospek kedepannya.

Ia mengakui bahwa salah satu daerah yang merupakan penunjang suara pada tahun kemarin adalah kecamatan Kalukku.

“Tugas kami selaku anggota DPD RI yaitu melaksanakan reses untuk menyerap aspirasi masyarakat yang dilaksanakan setiap bulan untuk mendengar langsung apa yang menjadi keluhan masyarakat untuk kami perjuangkan di pusat nantinya,” urainya

Usai berdialog dengan beberapa tokoh masyarakat dan tokoh pemuda di Desa Beru-beru kecamatan Kalukku, H. Ir. Baharuddin Lopa menyempatkan diri mengunjungi tanggul yang berada di dusun Salupompong, desa Kabuloang, kecamatan Kalukku. (Sr)